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◆点  鐘  18：30

◆国  歌  君が代

◆Ｒ  Ｓ  奉仕の理想

◆唱  歌  １月１日

◆ビジター  大野  豊  結城 宣孝

       （大分東ＲＣ）

藤本 猛士  小野準一郎

       （大分城西ＲＣ）

隈田 英樹  （大分中央ＲＣ）

尾林 邦生  明石 光伸

野々下郁夫  （別 府ＲＣ）

神 日出男  此本英一郎

浦松  傅  渡辺 純一

高田 利徳  草本 修三

       （別府北ＲＣ）

木村 健三  上田 義豊

田中 恒治  伊藤 秀憲

桝田  浩  箕作 昭宣

久保田修充  持永 登茂

中塚 茂次  伊藤 博太

梅津  亮  笠木 隆弘

       （別府東ＲＣ）

会長の時間 会長 平野 英壽

新年家族例会挨拶

 新年おめでとうございます。

 今日は新年家族会と言う事で、2008～2009年

平野・亀井年度の後半期の幕開けでございます。

大変厳しい世界情勢の中、日本においても日夜マ

スメディア等で不況の切実さを騒いでいますがど

◆出席報告       委員長 中島　澄人
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うなる我が国、と言った所でしょうか。

 皆さんの御商売はいかがでしょうか？私が思う

のに、色々と考えても今すぐどうこうなると言う

わけではないのでしょうから、今一度原点と言い

ますか、初心に帰って創業の時期の苦労からすれ

ばまあ何とか乗り越えて行けるのではないかと甘

い考えを持っております（笑）

 さて、暗い話はさておいて、今日は我クラブの

新年家族例会です。今年は20周年記念式典も３

月29日に控えております。今年の新年会で式典

に向けての激励の意も込めまして、盛り上げて頂

きたいと思います。

 2009年が皆さんにとって別府中央R.Cにとり

ましても、素晴らしい年でありますよう祈念して、

会長の時間とさせていただきます。

幹事報告 幹事 亀井  孝

―ロータリー理解推進月間―

…明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い申し上げます。…

本日は、割烹旅館ゆめさきに於いて

『新年会』を開催します。

１．ロータリーレート変更のお知らせ

１月１日よりロータリーレートが１ドル88

円に変更になりました。（12月末96円）

２．本日、18：00～割烹旅館ゆめさきに於いて、

「第７回定例理事・役員会」を開催致しました。

３．１月10日（土）16：30～熊本市「すざき」

に於いて、杉谷卓紀ガバナー主催により「半

期を振り返って」の会が開催され、平野英壽

会長が出席致しました。

４．お祝い

会員誕生日  森  宗明会員（１月16日）

       髙宮 勝美会員（１月18日）

配偶者誕生日  椛田喜代子さん（１月14日）

※記念品をお渡し致します。

５．例会変更のお知らせ

湯布院ＲＣ １月14日（水）の例会は、新年

例会の為 同日18：30～竹やに

時間・場所変更

６．次週の予定

「ロータリー推進月間に因んで」鳴海淳郎会員

「会員コラム」吉弘 晃会員

（原稿をお願いいたします。）

７．本日の回覧

①くにさき・佐伯・宇佐・豊後高田ＲＣ 週報

８．本日の配布

①ロータリーの友１月号

②ガバナー月信N０.７

スマイルボックス 委員長 後藤  隆

○平野会長

 新年明けましておめでとうございます。

 めざせ、20周年式典大成功むけて、みなさ

ん今年もよろしく

○近藤会員

 皆様、明けましておめでとうございます。

 昨年末、森会員の卓話でKYは空気が読めな

いことだと言われましたが、もうそれは古い!!

今年はKYと言えば「漢字が読めない。」とい

う意味が主流になると思いますが、如何でしょ

うか？今日は新年第一回目ですから、きものを

着て出席するつもりでしたが、残念ながら風邪

をひいてしまい、皆様にうつしてはいけないの

で欠席します。

○亀井会員

 会員の皆様本年も宜しくお願いします。

 今年も初夢を見ました。又又、アメリカの大

統領になっていました。世界中の人々から靴を

投げつけられました。

 うんっ～ん!!

○鳴海会員

 皆さん明けましておめでとうございます。今

年は当クラブ創立20周年の年です。よろしく

お願い致します。
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○河村会員

 昨日、懇意にして頂いている元巨人軍の吉村

さんとこの寒いのに久しぶりにゴルフをしまし

た。ほっぺたが霜焼けになりご覧の通りです。吉

村さんは今朝、事務所に寄って下さり、上京の

折はいつでも東京ドームの巨人戦に招待しますと

云って帰ってゆかれました。感謝してスマイル

○木村会員

 新年明けましておめでとうございます。

今日は新年家族会です。楽しくやりましょう。

御協力をお願いします

○梅津会員

 新年明けましておめでとうございます。

 お互いに健康に気をつけて、元気で今年一年

間をすごしましょう。

○中尾会員

 かぜをひいていて声が出ません。声が小さい

とは思いますが、機嫌が悪いわけではありませ

んので。

 今年もよろしくお願いいたします。

○津末会員

 新年明けましてお目出とうございます。

 今年も宜しくお願いします。

○大野会員

 明けましておめでとうございます。

 今年もよろしくお願いします。いろいろ御迷

惑かけますがよろしくお願い致します。

 今年はビック６億円を当てます。

○森会員

 新年明けましておめでとうございます。新年

会欠席して申し訳ありません。命のせんたくで

「バリ島」に居ます。今年もよろしくお願い致

します。

○森園会員

 毎度遅くなりすいません。

 新年家族例会、楽しく飲んで今年一年を無事

に過ごせれば良いと思います。また、我クラブ

の20周年も、無事に行なわれるようにがんば

りたいと思います。

○後藤会員

 本年もスマイルをよろしく

○村津会員

 今、オーストリヤのウィーンに来ております。

 毎年一月一日にNHK教育テレビで生中継さ

れる「ウィーンフィルのニューイヤーコンサー

ト」の会場となるウィーン楽
ガク

友
ユウ

協
キョウ

会
カイ

ゴールデ

ンホールで今夜、「大分第九のウィーン公演」

が行われます。106名の合唱団員と49名の応援

団、155名で参りました。ゴールデンホールの

お客様は２千名の予定です。

 この例会の事前メーキャップは東クラブで済

ませました。

 交換用のプレゼントも用意して提出しており

ますが、ホームクラブ例会欠席をお詫びしてス

マイル。

○赤嶺会員

 新年早々、“チコク”します。

 おわびして、“スマイル”です。

○髙宮会員

 本年も昨年に引続きロータリー財団にご協力

願います。

○大島会員

 新年おめでとうございます。

 百年に一度の不況と言いますが、百年に一度

のチャンスと思って頑張ります！

 そして、皆様方にとって今年も佳い年であり

ますようお祈り申し上げます。

○高田会員

 今年もよろしくお願いします。

 今年も仕事に遊びに頑張ります。
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 私が中央ロータリークラブへ入会したのは平成

３年７月23日です。

 社会奉仕とは色々考えましたが、従来行ってい

る清掃を継続しよう、何時迄出来るかわからない

が、体の続く限り実行しようと改めて考えました。

 最初は、昭和46年流川菊家さん前に開店当時

から、10号線迄下り商工会議所前へ渡り丸食前

迄約40分。朝６時頃から雨の日を除き約31年間

清掃を続けました。平成13年、現在の中村病院

前に新築移転して7年。西日本銀行前迄下り、デ

オデオ電器店前へ渡り亀の井ホテル下の四差路よ

り店前迄約40分。毎日良い運動になると続けて

います。社会奉仕の一端でしょうか。

 次回は、吉弘晃会員です。

会員コラム 中島 澄人

新 年 会

2009年１月13日（火）18：30～

於：割烹旅館ゆめさき


